## HEIDELBERGER AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN

Der Präsident

An die
Mitglieder des Patronants
der Fundacion Carlos Faust
Blanes/Prov. Gerona
Spanien

Sehr geehrte Herren!

Der hochherzige Stifter des Jardin Botanico Marimutra in Blanes, Carlos Faust, hatte schon zu Lebzeiten mit der Heidelberger Akademie der Wissenschaften Fühlung genommen, um diese für die Mitarbeit bei der Ausgestaltung seines Vorhabens, eine Stätte internationaler biologischer Forschung, insbesondere der Botanik, zu gewinnen. Die verabredete Zusammenkunft mit Carlos Faust und unserem Akademie-Mitglied Professor Dr. A. Seybold im September 1952 ist nicht zustande gekommen, da Carlos Faust im Frühjahr 1952 gestorben ist.

Die Heidelberger Akademie der Wissenschaften hielt es für ihre Pflicht, Wege zu finden, die Fundacion Carlos Faust im Sinne des Stifters für die internationale Forschung zu aktivieren und ist der Überzeugung, dass in engster Zusammenarbeit mit spanischen wissenschaftlichen Kreisen der Ausbau der Fundacion Carlos Faust vollzogen werden kann. Nicht nur die Heidelberger Akademie der Wissenschaften, sondern auch andere Akademien und ihr nahestehende

Institutionen werden sich aktiv für die Verwirklichung der Pläne, die Carlos Faust seiner Stiftung zugrunde legte, einsetzen, sei es durch Bereitstellung von Geldmitteln, Instrumenten, Büchernund Pflanzen, sei es durch Entsendung von Forschern und Studenten.

An der Station in Blanes sollten aber, nach dem Willen des Stifters, nicht nur spanische und deutsche Gelehrte arbeiten, ihre Einrichtungen sollten vielmehr auch allen anderen europäischen Nationen zugute kommen, denen es nicht vergönnt ist, selbst eine Forschungsstätte am Mittelmeer zu unterhalten. Es wird dem Prestige Spaniens in der internatonalen Welt ohne Zweifel sehr förderlich sein, wenn sich in Blanes eine Institution der Wissenschaft bildet, an der alle europäischen Völker aktiv Anteil nehmen.

Die Heidelberger Akademie der Wissenschaften übernimmt gerne die Vermittlung zwischen den Stellen, die an Marimutra interessiert sind, und wird im Einverständnis mit dem Patronat die erforderlichen internationalen wissenschaftlichen Beziehungen herstellen, die für den Ausbau der Fundacion Carlos Faust als Stätte der Forschung notwendig sind. Sie bedarf dazu allerdings einer Autorisation durch das Patronat und bittet um eine baldige Stellungnahme und eventuelle Vorschläge.

Mit dem Ausdruck grösster Hochachtung

Kienle

Professor Dr. Hans Kienle

Präsident der Heidelberger Akademie der Wissenschaften, ord. Mitglied der Akademie der Wissenschaften zu Göttingen und der Deutschen Akademie der Wissenschaften zu Berlin